

Funcionarios públicos en alerta: exigen visita de ministro de Vivienda

Movimiento es en solidaridad con los trabajadores del Serviu Antofagasta.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella de Antofagasta

1

semana han estado con las funciones paralizadas los trabajadores del Serviu Antofagasta.

El pasado lunes los funcionarios del Serviu Antofagasta iniciaron una paralización de sus actividades ante la protesta que hicieron vecinos de la comuna ante las pocas soluciones que les han entregado por sus viviendas.

En esta protesta, los funcionarios denunciaron que fueron retenidos en el edificio por varias horas y que algunos de ellos fueron derivados a la Mutual de Seguridad y otros quedaron con licencia.

Fue así que los funcionarios paralizaron sus actividades y exigían mayor seguridad y mejores condiciones de trabajo. Además, de la visita del ministro de Vivienda, Carlos Montes.

Sin embargo, a una semana de la paralización, indican que no han tenido ninguna respuesta a sus demandas como tampoco algún llamado de la autoridad central.

“Hoy estamos con ausencia de información fidedigna por parte del ministro y de la subsecretaria

de Vivienda lo cual nos lleva a un estado de alerta lo que significa que si a nosotros el ministro o el Presidente la República no mandata al ministro para que venga el miércoles, nosotros el jueves, los servicios públicos del Antofagasta se van a paro”, señaló Nora Biaggini, presidenta de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) de Antofagasta.

Además, Biaggini indicó a La Estrella que ellos entienden las demandas que tienen los vecinos respecto a sus viviendas y que necesitan una respuesta inmediata pero que “no son los funcionarios del Serviu los que tienen esa respuesta, el ministro Montes con la subsecretaria desde hace 2 años sabe que esto puede pasar y que son ellos los que deben dar



FUNCIONARIOS ESTÁN HACIENDO UNA SEMANA CON SUS FUNCIONES PARALIZADAS.

respuesta a los funcionarios y a los comités y no cortar el hilo por lo más delgado”.

La presidenta de la Anef Antofagasta recalcó que es importante la visita

del ministro Montes a la región. “Los comités también están pidiendo que venga. (...) En estos días no hemos recibido ningún llamado de alguna autoridad, de hecho ese día de la

protesta habían autoridades nacionales acá haciendo una visita pero no fueron capaces ni siquiera de sostener la situación que vivimos adentro”, expresó. 🗣️